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据文山当地的种植户介绍，经过水洗
的三七，表面本色一般为黄褐色至棕褐
色，或灰褐色、灰黄色，有断续的纵皱纹或
支根痕，顶端有茎痕，周围有瘤状凸起。
有“菊花心”的是上品。而菊花心指的是
三七断面上的纹路，一般为灰绿、菊绿、墨
绿色。

另外，好的三七粉的颜色为土黄色、
灰黄色，品尝入口极苦，马上回甘甜，稍微
带点土腥味。

那么，三七头数是什么意思？也就是
说每 500克（1市斤）三七中三七的个数。
比如说 20头的三七即 500克三七中有三
七 20个。30头即 500克三七中有三七 30

个。“头数越少，三七个头越大、生长年份
越长，营养物质越丰富，反之则质量稍差
一些。”

据介绍，晚报惠生活供应的文山三
七有 60头、40头和 30头，从种植基地直
达省会郑州，现场购买现场打粉，确保
品质。

1.云南文山三七 60头每斤298元，40头每斤368元，30头每斤698元。
2.购买三七送灵芝 一次性购买2斤及以上三七送灵芝100克，一次性购买3

斤送160克灵芝，一次性购买4斤送250克灵芝，一次性购买5斤送375克灵芝，所
赠送灵芝均为贵州铜仁野生紫灵芝。

3.现场为您免费打粉 不需要现场打粉的读者，也可电话预约提前打粉。
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■温馨提示

地点：工人路与颍河路交叉口东北角晚报惠生活 电话：67655667

秋季养生 少不了三七

一叶知秋，秋季是冷热交
替的季节，昼夜温差比较大，人
体的抵抗力也处于一个很薄弱
的状态，一不小心就会引来疾
病的折磨，让人很是头疼。那
么，作为中老年人，在这个“多
事之秋”除了要加强运动之外，
食补养生增强身体免疫力显得
尤为必要。

大家都知道三七的养生功
效，在这里不再赘述。近日，
晚报惠生活将推出第三届秋季
养生节，除了文山三七，还有
贵州铜仁野生紫灵芝、花旗参
等，有需求的读者可以到店品
鉴购买。

很多中老年人都有食用三七滋补身
体的习惯，自晚报惠生活2015年开始供应
云南文山三七以来，因其质量信得过受到
了广大读者的青睐，一大部分长期食用者
成了惠生活的会员和老客户。

三七素有两年草、三年宝的说法，意
思是三七必须生长三年质量才好。据悉，
云南文山三七分为“春三七”和“冬三
七”。“春三七”是摘除花蕾后采挖的。一

般每年的七八月份就有三七花蕾，采收三
七花之后挖的三七，就是“春三七”，“春三
七”采挖季节一般是每年的8月底至10月
初左右。如果当年不采收三七花，让三七
花留到 11月~12月，那时候，三七花就会
长出红籽来，也就是三七种子，留种之后
才采挖的三七就是“冬三七”。

“春三七”品质较佳，因为结籽前，三
七正是生长茂盛的季节，营养在根系上，

属于生命的黄金期，这个时候采挖的三
七，药用价值较高，保全了其生命的精
华。而“冬三七”则生长期比较长，个头
大、营养价值高。

一位经常光顾惠生活门店的杨姓老
大娘说：“从2015年8月开始，我一直在晚
报惠生活买三七吃，你看我现在红光满
面，作为晚报的忠实读者，买他们的三七
放心。”

惠生活的三七 来自原产地

想买好三七 就来惠生活

省住建厅相关负责人解释，2015年
市场只有万科、恒大、碧桂园等少数开发
企业在做成品住宅产品，伴随政策的深
入和市场环境的成熟，2017年省外开发
企业金科、金地、保利、融创、招商、富

力、绿地，以及本土开发企业康桥、亚
新、正商、正弘、建业、美景、永威等都纷
纷投身成品住宅研发和建设当中，目前
郑州市场在售/待售的成品住宅项目有
70余个。

省住建厅详解成品房新政疑问

郑州成品房项目有70多个
本报讯 日前，我省七部门联合印发《关于加快发展成品住宅的指导意见》，明确提出2018年1月1

日起，全省所有巿、县新开工建设商品住宅，全部要按照成品住宅设计建设（不含4层以下住宅及单套面
积大于200平方米的住宅）。省住建厅昨日详细解答成品房新政疑问。郑报融媒记者 冉小平

按照之前部署，我省要在新开工的住宅
中逐年提高成品住宅比例。具体而言，到
2020年，新开工全装修成品住宅占新建住
宅面积比例，省辖市及城乡一体化示范
区争取达到 80%，郑州航空港经济综合实
验区争取全覆盖，县城(市)要达到60%。

本次新政要求，郑州航空港经济综合
实验区、郑州经济技术开发区、郑东新区
新开工商品住宅项目要全部推行成品住
宅；2018年 1月 1日起，全省所有市、县新

开工建设商品住宅，全部要按照成品住宅
设计建设。

对此，省住建厅相关负责人解释，一
是我省成品住宅标准体系日渐完善，同时
市场产生了巨大的变化，成品住宅建设体
量从 2015年不足 100万平方米到 2017年
突破 1000万平方米，市场和环境逐步成
熟；二是强调房子的居住属性，完善房子
的使用功能，彻底解决毛坯房这种半成品
历史遗留问题。

本次规定，4层以下住宅及单套面积
大于200平方米的住宅可不按成品房的要
求设计建设。

省住建厅相关负责人解释，成品住宅
已经是大势所趋，但市场仍不乏一些高
端个性化建筑需求，我们结合先进省份
政策经验，对一些有高度定制需求的产
品，如 4层以下住宅和大于 200平方米进

行区隔。
此外，“菜单式装修”是政策对市场的

鼓励。实际运用中将由开发企业根据市
场情况作出具体的布局。

另外“装修”强调的是功能，对房子本
身的个性化影响不大，真正决定后期个性
化和风格的是“装饰”环节，消费者可根据
自身需要来选择。

省住建厅相关负责人表示，传统
的毛坯房交付后根本无法入住，难以
出租，与“租售同权”政策严重背离，

而成品交付后，只需要购买家电家具
即可入住，对租赁市场也是一种促进
作用。

省住建厅相关负责人表示，这次新
政对我省房地产市场和装修市场将产生
一定影响，利于资源整合。

首先对企业提出了更高要求，未来
将有越来越多的开发企业投身成品住宅

建设；其次成品住宅本身就是住宅品质
的一种提升，伴随越来越多的成品住宅
入市，未来将有更多的高品质住宅提供
给消费者；再者传统的装修行业即将面
临洗牌；最后装饰行业将更具规模化。

完善住房使用功能的需要，市场环境逐步成熟

借鉴外地经验，满足高端住房市场需要

成品房发展对住房租赁市场有促进作用

郑州市场现有70多个成品房项目

传统装修行业将面临洗牌


